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第833回例会（第24回例会）2０21年５月17日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎三沢徳眞

三沢会長挨拶
時間（タイムスケジュール）

18：30	 開会点鐘	 ：三沢会長
18：31	 RCソング『それでこそロータリー』
18：34	 ロータリー目的唱和
18；35	 会長挨拶	 ：三沢会長
18：40	 幹事報告	 ：高橋幹事
18：42　委員会報告
	 ニコニコBOX	 ：金子委員長
本日のプログラム　次年度準備例会

18：45	 北門ガバナー補佐卓話・結城次年度ガバナー補佐卓話
19：15	 閉会点鐘	 ：三沢会長

ガバナー補佐卓話
　第８３３回例会は、北門一忠ガバナー補佐・結城和生次年度ガバ
ナー補佐をお迎えしての卓話例会でした。最初に北門ガバナー補佐
からは今年度総括的なお話しをいただき、続いて結城次年度ガバ
ナー補佐からは、自らの体験に基づいたロータリーの魅力について
等卓話いただきました。

結城次年度ガバナー補佐、天口信裕さん、高橋豊さんからニ
コニコをいただきました。

　本日も短縮例会になり、お弁当のテイクアウト対応になります。
また、本日はガバナー補佐訪問例会になります。北門ガバナー補佐
からご挨拶と結城次年度ガバナー補佐より自己紹介を兼ねた卓話を
予定いたしております。２４日藤野和男第２８００地区職業奉仕委員会委
員長（大江ＲＣ）からのゲスト卓話を予定いたしております。６月
度に入り最終月になります、１９日２０日に最終例会を計画いたしてお
ります。

幹事報告

ニコニコBOX

◆出席報告

会員総数 出席義務
会員数 出席会員数 出席率

本日 22 19 10 52.63%

　みなさんこんばんは例会お集まりいただき誠に
ありがとうございます。
　本日例会はゲストお招きしております。北門ガ
バナー補佐と結城次年度ガバナー補佐です。結城
さんには後ほどプログラムで卓話いただきます宜
しくお願いします。

　さて皆様いかがお過ごしでしょうか、今朝は気温も高く湿気もだ
いぶあったのでしょうか、もう夏が来たのかなと思わせる気候であ
りました。西日本は今日から梅雨入りということで、例年よりだい
ぶ早いときいております。東北も梅雨入り早まれば長梅雨となり長
梅雨は自然災害も増えるといいますので、警戒が必要であるなと
思っております。
　全然話は変わりますが、先週初めてオーダースーツというもの
作ってみました。みなさんもご存知のオーダーサロン林さんでお願
いしました。生地選びから始まり、各部位の使用どうするのか決め、
その後採寸という流れでざっくりイメージを出して、その後仮縫い
という作業で色々と細かく調整するとのことでした。出来上がって
くるのが楽しみです。すいません余談でございました。
　さて先週土曜日、２８００地区会員増強セミナーに次年度幹事浦山さ
んと私で参加して来ました。会場は天童ホテル午後１時半からの開
会で約３時間他クラブ会員と意見交換して来ました。どこのクラブ
もなかなか増強できない、また退会を止められないというのが現状
でありました。効果的な解決策というものありませんでしたが、増
強のためにクラブとしての充実、組織としての充実、またロータリ
アン個人としての充実、というものが必要であるなと感じ、自クラ
ブの特徴や活動を再度見直し明確に言えるようしておかなければな
らないということでした。今年度は増強もできませんでした。次年
度金田年度では目標の３名増というものが達成できるよう協力をお
願いし会長挨拶とさせていただきます。本日もよろしくお願いいた
します。


